

Es brannt am Ehrenmal

... jedoch ohne Rauch und Flammen, sie waren nur „angenommen“. Gelöscht wurde das fiktive Feuer von den Anwärtern der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg, die sich ein Jahr unter der fachmännischen Leitung von Heinrich Riemann auf ihre Abnahme vorbereitet hatten. Unter den kritischen Augen von Brandoberamtmann Gallert und Brandamtmann Blass von der Wuppertaler Berufsfeuerwehr wurde das „Feuer“ schnell und fachmännisch gelöscht. Auch in der theoretischen Prüfung konnten H. Baumann, H. Becker, R. Brunnabend, H. J. Donnern, U. Hauptmann, R. Kiepe, G. Möthe, R. Pletsch und J. Scherlinski beweisen, was sie gelernt hatten.